

TOLUCA

Francisco Vázquez espera participación del 26% en elección del Poder Judicial

Mireya Carta

El diputado de Morena, Francisco Vázquez Rodríguez, indicó que en las vísperas del proceso de elección del Poder Judicial, las expectativas que se tienen en cuanto a la participación ciudadana será abundante, totalmente transparente y democrática.

En entrevista, Vázquez Rodríguez subrayó que uno de los objetivos fundamentales de la reforma judicial es garantizar que aquellos encargados de aplicar la justicia comprendan las necesidades de la gente.

"El espíritu de la ley y la reforma judicial es que quienes vayan a aplicar la justicia sean hombres de tierra y no del cielo. Que entiendan la necesidad de la gente", afirmó.

En este sentido, explicó que la democracia debe permitir que todos los actores involucrados en el poder judicial puedan expresar sus ideas y contribuir a la sociedad, incluso si estas ideas no siempre son populares. En sus palabras, "hay

“Se necesita seguir educando a la ciudadanía para que comprenda la importancia de votar y el impacto de estas elecciones en la transformación del Poder Judicial en México”

FRANCISCO VÁZQUEZ RODRÍGUEZ
diputado de Morena.

ideas buenas, hay ideas malas, hay unas muy buenas. No sé si las ideas malas sean las mejores porque son las que más se acuerda uno, o las ideas muy buenas nadie las toma en cuenta".

Esperan afluencia del 26%

Sobre las expectativas para las elecciones de este 1 de junio, el legislador aseguró que la participación será significativa, aunque con limitaciones. "Creo que vamos a tener una influencia arriba del 25-26 por ciento. Es un buen número, considerando que se trata de las primeras elecciones de este tipo. La gente aún es incrédula, pero vamos a ayudar a que entiendan que este es el primer paso para un cambio en el poder judicial", dijo.

El legislador tam-

bién se refirió a los retos que implica la fiscalización del gasto electoral, destacando que, con el creciente uso de plataformas como TikTok e Instagram, es más sencillo rastrear y revisar los gastos de los candidatos. Sin embargo, señaló que el Instituto Nacional Electoral (INE) ha sido estricto en cuanto a las regulaciones, lo que ha generado algunas confusiones. A su juicio, el INE "está abusando un poco" de los controles, limitando la capacidad de los partidos para invitar a los ciudadanos a votar.

Finalmente, reflexionó sobre la situación en la que se encuentran los nuevos candidatos y cómo se están adaptando a las exigencias fiscales y logísticas de las campañas electorales, un tema que sigue siendo un desafío en este proceso inédito.



Francisco Vázquez Rodríguez, diputado de Morena

Importante que reforma judicial garantice que impartidores de justicia vean la realidad: Vázquez

Por: Ventura Rojas Garfias

Toluca, Méx.- El diputado Francisco Vázquez Rodríguez, presidente de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) en la LXII Legislatura, destacó la importancia de que la reforma judicial garantice que quienes impartan justicia sean personas con una visión cercana a la realidad de la ciudadanía y no individuos alejados de las problemáticas sociales. “El objetivo principal de la reforma judicial es que los que vayan a aplicar la justicia sean hombres de tierra y no sean hombres del cielo, que entiendan la necesidad de la gente”, expresó Vázquez Rodríguez. En entrevista, señaló que el verdadero propósito de la democracia es permitir que todos puedan aportar ideas y ser escuchados. Mencionó la confusión que existe en torno al presupuesto electoral y el proceso de fiscalización, pues, al ser un proceso inédito, incluso el propio Instituto Nacional Electoral (INE) enfrenta dificultades para su aplicación.

Por lo que, criticó lo que consideró un abuso del organismo al imponer restricciones que limitan la promoción del voto.

“Nos quieren limitar a los poderes para poder invitar a la ciudadanía a votar. Nosotros queremos invitar a la gente a que participe, que ejerza su derecho por quien sea, pero que vote. Eso es lo más importante”, dijo.

Sobre su opinión en cuanto a la participación ciudadana en las elecciones del próximo 1 de junio, el diputado prevé una influencia electoral superior al 25 o 26 por ciento, lo que considera una cifra positiva, aunque reconoce que aún hay mucha incredulidad entre la población. “Nosotros tenemos que ayudar a que la gente entienda que el 1 de junio se va a hacer un cambio en el Poder Judicial”, afirmó.

Finalmente, Vázquez Rodríguez hizo un llamado a la ciudadanía para que ejerza su derecho al voto y participe activamente en la construcción de un sistema judicial más justo y accesible para la ciudadanía.

